

NYARIOS

Reinaldy Aslam, Ketua BEM FK UNISMUH, Terima Penghargaan Bergengsi sebagai Presiden BEM Terbaik

Subhan Riyadi - SULSEL.NYARIOS.COM

Oct 3, 2023 - 21:10



SULSEL - Reinaldy Aslam, Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) yang berdedikasi dan visioner di Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Islam (FK UNISMUH), telah dihormati dengan gelar bergengsi sebagai "Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa Terbaik" dalam Rapat Koordinasi Nasional Asosiasi Mahasiswa Kedokteran Indonesia (ISMKI), yang diselenggarakan pada 28 September – 1 Oktober 2023 di Jakarta. Rakornas ini bertujuan mengumpulkan pemimpin mahasiswa dari seluruh negeri untuk membahas isu-isu krusial yang dihadapi pendidikan kedokteran dan layanan kesehatan di Indonesia.

Acara tahunan ini menjadi platform kolaborasi, inovasi, dan pengakuan terhadap kontribusi luar biasa oleh para pemimpin mahasiswa.

Kepemimpinan teladan, dedikasi, dan upaya tanpa lelah Reinaldy Aslam dalam meningkatkan pengalaman mahasiswa di FK UNISMUH tidak hanya bermanfaat bagi institusi tersebut tetapi juga telah berkontribusi secara signifikan pada perbaikan pendidikan kedokteran di Indonesia. Di bawah kepemimpinannya, BEM FK UNISMUH telah berhasil menyelenggarakan berbagai acara, seminar, dan program pengabdian masyarakat, yang memperkaya kehidupan akademik dan sosial mahasiswa kedokteran.

Reinaldy Aslam mengungkapkan terima kasih atas penghargaan ini. "Saya sangat terhormat dan rendah hati untuk menerima pengakuan bergengsi ini dari ISMKI. Ini adalah bukti dari kerja keras dan dedikasi seluruh tim kami di BEM FK UNISMUH. Kami berkomitmen untuk lebih meningkatkan lanskap pendidikan kedokteran dan menciptakan lingkungan positif bagi rekan-rekan mahasiswa kami," ujar Reynaldi.

Penghargaan ini tidak hanya mencerminkan komitmen Reinaldy Aslam terhadap keunggulan akademik tetapi juga menegaskan hasratnya terhadap keterlibatan dalam masyarakat, pengembangan kepemimpinan, dan kemajuan pengetahuan kedokteran.

Pengakuan Reinaldy Aslam sebagai Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa terbaik dalam Rapat Koordinasi Nasional ISMKI adalah bukti dari kepemimpinannya yang luar biasa dan menjadi inspirasi bagi pemimpin mahasiswa lainnya di seluruh Indonesia. Komitmennya terhadap keunggulan dan perbaikan pendidikan kedokteran tanpa keraguan akan meninggalkan warisan yang abadi.

Citizen report: *A. Tenri Wulan*